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Beaudry, Mona LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du
décès de Me MONA RIVEST BEAUDRY 1934 - 2006 décédée le lundi 11 septembre 2006, à l'âge de 72 ans. Avocate admise au barreau
du Québec, a pratiqué avec l'étude Beaudry & Bertrand pendant 5 ans, ex-présidente de la Fondation Guadeloupe, responsable du
mouvement Développement et Paix à la paroisse St-Joseph de Hull pendant 12 ans, membre du bureau des Gouverneurs de
l'Université de Steubenville, Ohio de 1994 à 1998, ex-membre du comité pour la surveillance de la langue française. Prédécédée par
ses parents: Paul Rivest et Eva Lavoie; quatre soeurs: Rita, Marguerite, Lorette, Gabrielle; une belle-soeur, Jeannine; un beau-frère,
Jean. Elle laisse dans le deuil son époux Marcel Beaudry; trois �ls: Jean-Luc (Marlene Deita), secteur Hull, Charles Beaudry de St-Louis,
Missouri, François (Rachel Bruni), secteur Hull; une �lle, Anne Beaudry de Toronto; 10 petits-enfants: Vanessa, Jessica, Michael, Claire,
David, Mary, Sarah, Noah, Lucie, Simon; cinq soeurs: Linda Rivest Mosberger, Murielle Rivest Hyland, Léa (Marcel Godard), Madeleine
Rivest, Lorraine (Georges Chartrand). Elle laisse également quatre beaux-frères: André (Thérèse Tremblay), Jacques (Andrée Marquis),
abbé Luc Beaudry, Michel (Christianne Lasalle); trois belles-soeurs: Florianne Beaudry Cardinal, Thérèse Beaudry, Cécile (Michael
Devine), ainsi que plusieurs neveux et nièces. VISITES: le mercredi 13 septembre de 14h à 17h et de 18h30 à 21h30, le jeudi 14
septembre de 9h à 10h30. SERVICE RELIGIEUX: aura lieu le jeudi 14 septembre, à 11h, à la cathédrale St-Joseph, 245 boul. St-Joseph,
Gatineau (secteur Hull), QC. Parents et ami(e)s sont invités à y assister. DONS: à la société Alzheimer de l'Outaouais Québécois, 380
St-Raymond, Gatineau, QC, J9A 1V9 seraient appréciés. REMERCIEMENTS: à Gilda Tavares qui l'a accompagnée jusqu'à la �n et au
personnel du Foyer du Bonheur pour les bons soins prodigués. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer (819)771-
6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066, par courriel à slegaultmf@bellnet.ca ou consulter les avis
de décès au www.avisdedeces.ca Paru le 2006/09/12 dans Le Droit ZQKA2525Me BEAUDRY, Mona (nee Rivest) 1934-2006 Passed
away on Monday, September 11, 2006, at the age of 72. Was admitted to the Quebec Bar and has practised for 5 years with the law
�rm of Beaudry & Bertrand; ex-president of the Guadeloupe Foundation; during 12 years was responsible for the group of Peace and
Development at the St-Joseph Parish in Hull; from 1994 to 1998 was a member of the Board of Trustees of the University of
Steubenville, Ohio and ex-member of the audit committee for the French language. Predeceased by her parents: Paul Rivest and Eva
Lavoie; four sisters: Rita, Marguerite, Lorette, Gabrielle, one sister-in-law, Jeannine, one brother-in-law, Jean. Beloved wife of Marcel
Beaudry, dear mother of Jean-Luc (Marlene Deita) of Gatineau, Charles Beaudry of St. Louis, Missouri, Francois (Rachel Bruni) of
Gatineau, Anne Beaudry of Toronto. Loving grandmother of Vanessa, Jessica, Michael, Claire, David, Mary, Sarah, Noah, Lucie, Simon.
Dear sister of Linda Rivest Mosberger, Murielle Rivest Hyland, Lea (Marcel Godard), Madeleine Rivest, Lorraine (Georges Chartrand).
She will also be sadly missed by four brothers-in-law: Andre (Therese Tremblay), Jacques (Andree Marquis), Fr. Luc Beaudry, Michel
(Christianne Lasalle) three sisters-in-law: Florianne Beaudry Cardinal, Therese Beaudry, Cecile (Michael Devine) and many nephews
and nieces. VISITATIONS: Wednesday, September 13, from 2 p.m. to 5 p.m., 6:30 p.m. to 9:30 p.m., Thursday, September 14 from 9
a.m. to 10:30 a.m. FUNERAL SERVICE: will be held on Thursday, September 14, at 11 a.m. at St-Joseph Cathedral, 245 St-Joseph Blvd.,
Gatineau (Hull sector), QC. Relatives and friends are invited to attend. DONATIONS: to the Alzheimer Society of Outaouais, 380 St-
Raymond, Gatineau, QC. J9A 1V9, would be appreciated. SPECIAL THANKS: to Gilda Tavares for her precious support to the end and to
the sta� of Foyer du Bonheur for their special care. Funeral arrangements by Serge Legault Funeral Home Inc. 81 St-Laurent Blvd.,
Gatineau, PQ. J8X 1L8. For your condolence messages send a facsimile to (819) 771-7066 or e-mail at slegaultmf@bellnet.ca Published
in the Ottawa Citizen from 9/12/2006 - 9/14/2006
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